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新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面開催とした。 

 

 

令和４年１月１９日（水）付けで事務局から各委員に送付した議案資料等の内容に対し、令

和４年１月２７日（木）を期限に書面会議意見書を提出することにより開催。なお、期限内に

教育長及び委員の過半数から意見書提出があったため、会議が開催されたものとする。 

 

○書面会議意見書提出者は、次のとおりである。 

 教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

 委 員       西 村 省 一 

 委 員       中 嶋 佐千子 

委 員       寺 田 恵美子 

 

○本日の会議に付した事件 

  日程第１ 会議録署名員の決定 

  日程第２ 前回定例会会議録の承認 

  日程第３ 教育長報告 

  日程第４ 議 事 

        承認第１号 臨時代理の承認について 

議案第１号 能代市教育研究所運営協議会要綱の一部改正について 

議案第２号 能代市学校医の委嘱について 

  日程第５ その他 

 

 

【日程第１ 会議録署名員の決定】 

（委員意見）→意見なし 

→表決の結果、会議録署名員に、２番木村委員と５番中嶋委員を指名 

 

 

【日程第２ 前回定例会会議録の承認】 

（委員意見）→意見なし 

→表決の結果、前回１２月定例会会議録を原案のとおり承認 

 

 

【日程第３ 教育長報告】  

前回定例会以降の行事等について 

１月 ７日（金）第２２回能代市芸術文化章授章式(能代市文化会館) 

１月２７日（木）教育委員会定例会（書面表決による開催） 

２月１０日（木）教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

（委員意見）→意見なし 
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【日程第４ 議事】 

   「承認第１号 臨時代理の承認について」 

   （能代市教育委員会事務決裁規程の一部改正について） 

（寺田委員） 

出産サポート休暇について、市の取り組みが模範となり、広く一般企業でも理解

され、休暇制度の改正・導入に至ってほしい。また、生理休暇について、生理痛

への理解にも期待する。 

→表決の結果、原案のとおり承認 

 

   「議案第１号 能代市教育研究所運営協議会要綱の一部改正について」 

（委員意見）→意見なし 

→表決の結果、原案のとおり可決 

 

「議案第２号 能代市学校医の委嘱について」 

（委員意見）→意見なし 

→表決の結果、原案のとおり可決 

 

 

【日程第５ その他】 

（寺田委員） 

１２月定例会で質問した通学路の危険個所の関連で伺う。 

３学期がスタートしたが、大雪でスクールバス運行も大変でないかと心配してい

る。また、通学路や学校敷地内の除排雪にも苦労されていると思う。 

学校・通学路の除排雪を優先していただくことはできないか。 

   （教育総務課・学校教育課） 

      学校敷地内の除雪については、日常的に校務員が実施するとともに、３学期の始

業に合わせ、業者による除雪を行った。今年は、例年になく雪が多いため、排雪

作業についても検討を行っている。 

      通学路については、１月２５日から市内幹線道路の排雪を開始し、道幅の確保に

努めている状況にあるが、通学路を優先的に除排雪することは困難である。これ

までも、児童・生徒には、登下校時に事故に合わないよう指導しているが、再度、

各学校へ周知したい。 

 

次回の定例会は、２月１０日午前１０時から、能代市役所 二ツ井町庁舎２階庁議室に

おいて開催予定 

 


